

FahrSchulPraxis August 2014 - Ausgewählte Artikel dieser Ausgabe im WWW > mehr ...



[Durch Auswahl eines Links wird unterhalb dieser Auflistung der vollständigen Artikel bzw. weitere Informationen dazu angezeigt:](#)

[470 Inhalt](#)

[471 EDITORIAL: Hallo TÜV, wir lieben Transparenz](#)

[474 Aktuelle News: Fahrerkarte und Führerschein / Nie ohne Schild >FAHRSCHULE](#)

[476 Die Mitglieder haben gewählt - Beirat: Abschied und Neubeginn](#)

[492 Elektronisches Prüfprotokoll: Erprobung in der Praxis beginnt](#)

[495 Hightech pur – Fahrsimulator des Vogel-Verlags / Drei Fragen an Brida Fiek – Simulator: Damals und heute](#)

[502 Instruktoren im Trainingslager – Motto: Dazulernen und Vertiefen](#)

[504 Das erste eigene Auto – Wenn Fahrschüler Rat suchen](#)

[506 RoadSense – Seit fünf Jahren Erfolgsprojekt](#)

[520 Gerichtsurteile: \(2257\) Porsche fliegt vom Nürburgring: Muss Vollkasko zahlen? / \(2256\)](#)

[Wartepflichtiger darf sich nicht auf Blinken des Vorfahrtberechtigten verlassen](#)

[Mitglieder des FLVBW finden die FPX als PDF-Datei im Downloadbereich des internen InternetForums...](#)

**Aktuelle News: Fahrerkarte und Führerschein / Nie ohne Schild
>FAHRSCHULE**

Fahrerkarte und Führerschein

Unterschiedliche Nummern können Ärger machen! Einer Pressemitteilung von TÜV SÜD zufolge bekommen Lkw-Fahrer im Ausland bei Fahrzeugkontrollen immer wieder Probleme, wenn die Nummern auf der Fahrerkarte und dem Führerschein nicht übereinstimmen. Die unterschiedlichen Einträge kommen z.B. dadurch zustande, dass der Führerschein neu ausgestellt wurde. Obwohl keine gesetzliche Vorschrift existiert, nach der die Nummern übereinstimmen müssen, kann die Ungleichheit der Nummern im Ausland zu zeitraubenden Verwicklungen führen. TÜV SÜD rät deshalb: Fahrerkarte und Führerschein synchronisieren! Lassen Sie sich dazu eine neue Fahrerkarte ausstellen, um die Nummer des aktuellen Führerscheins einzutragen. TÜV SÜD/GLH

Nie ohne Schild >FAHRSCHULE